

## Fundación Vicente Covarrubias donó 16 camas clínicas al Hospital de La Calera



*Una donación de 16 camas clínicas de última generación entregó la Fundación Vicente Covarrubias al Hospital "Dr. Mario Sánchez Vergara" de La Calera, las que fueron destinadas al Servicio de Medicina del recinto asistencial. El aporte tuvo un costo superior a los 12 millones y es un parte del apoyo constante que desde hace varios años recibe el hospital calerano por parte de la fundación antes mencionada, cuyo nombre recuerda a quien fuera un conocido comerciante de la ciudad que dejó gran parte de su fortuna destinada a acciones solidarias o de beneficencia. Las nuevas camas clínicas han significado un importante aporte a la comodidad y bienestar de los pacientes, lo que también ha facilitado su tratamiento y recuperación.*